

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de prensa universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **d.coslada**, **d.sanfernando.es.es** y **diariodealcala.es**.

DEL 13 AL 19 DE ENERO DE 2012
www.dhenares.es

Sacrificios, sí; decencia, también

- » **Antecedentes:** El Gobierno ha señalado que anulará las medidas extraordinarias en cuanto haya crecimiento.
» **Idea central:** La subida de impuestos se entiende si es para sostener los servicios público, no si es para privilegios.

El Ejecutivo de Rajoy promete levantar las medidas extraordinarias en cuanto haya crecimiento económico. Pero aún se está lejos de esa posibilidad. El déficit público continúa disparado y los principales indicadores revelan que todavía no se ha puesto freno a la recesión de nuestra economía. Estimular su actividad, controlar la deuda y evitar que siga aumentando el desfase entre ingresos y gastos es la prioridad. Y la subida de impuestos, medida impopular por excelencia pero más aún en tiempos de estrecheces, es la medida más rápida y eficaz para lograr todo lo anterior.

Solo se duda de su necesidad ineludible si no se acompaña de un plan de depuración de la pirámide administrativa del Estado; y en particular de todo aquello que envilece el servicio público soportado con el dinero de todos. Dicho de otro modo, si el plus de sacrificio que ahora se le está exigiendo a



los ciudadanos, a los propietarios y a las empresas va a servir para mantener el entramado de entidades pseudopúblicas y sin utilidad social que arrastra por sí solo una deuda de 65.000 millones de euros; estaremos cayendo en un engaño formidable.

Contamos con la agobiante realidad que sufrimos para que el Gobierno se convenza de que ha

de adoptar las medidas estructurales que precisamos y que tiene traducciones a todos los niveles. Sin ir más lejos, la perversión que representa una universidad como la de Alcalá, con unos presupuestos que no aseguran las nóminas, pero que no es capaz de renunciar a la sobredimensión de sus estudios y de sus instituciones inútiles; no puede tolerarse. Ni tampoco que el promotor de esta gestión irresponsable, Virgilio Zapatero, cobre un sueldo de casi 200.000 euros por un cargo superfluo en un banco que ha recibido cuantiosas ayudas públicas.

Mantener esa indecencia no tiene nada que ver con la salvaguardia de nuestro patrimonio público ni con la inversión en nuestra prosperidad. Simplemente es la prolongación de una estafa que ya ha durado demasiado y que es responsable en buena medida del angustioso brete que ahora padecemos.

El futuro en la logística

La empresa explotadora de la concesión de la terminal intermodal del Puerto Seco de Coslada, ha cerrado el año con 1.875 trenes gestionados en la terminal, lo que supone un 6% más respecto a 2010. El dato revela la pujanza de esta actividad incluso en tiempos de recesión económica, además de dejar en evidencia la importancia estratégica del valle del Henares para este sector. Otro ejemplo de ello es la nueva terminal de almacenamiento y tráfico de mercancías que se está construyendo en el municipio alcarreño de Yunquera de Henares, con inversión millonaria del Puerto de Barcelona. La logística, en suma, se está haciendo cada vez más fuerte en nuestra comarca. Y este potencial debería tener un aprovechamiento mayor del que ya posee si no se dispersaran los esfuerzos municipales y autonómicos por captar inversiones de empresas e infraestructuras de comunicación claves. Más unión favorecería a todos.

AIRES DE LA A-2

Levábamos varias semanas sin conocer novedades sobre el remedio de Las Vegas que el multimillonario Sheldon Adelson tiene interés en establecer en Madrid, y que tanto revuelo ocasionó a mediados del pasado otoño. Como se recordará la propuesta inicial consistía en levantar esta auténtica ciudad del entretenimiento en las proximidades del aeropuerto de Barajas, justo en la puerta de entrada al valle del Henares. Pues bien, los últimos rumores apuntan

La gravísima situación financiera por la que atraviesan los ayuntamientos está dando lugar a situaciones insólitas en las que, por un lado, los gobiernos municipales proponen medidas desesperadas y los trabajadores, por otro, no tienen más salida que aceptar con el mejor grado posible. Por ejemplo, el ayuntamiento de Vi-

¿Se alejan Las Vegas?



a que los promotores podrían haber fijado su interés ahora en el término municipal de la sureña Alcorcón. Aún está por concretar todo, pero no estaría mal que, desde los consistorios de la comarca, se hiciera ver el interés por impedir que esta instalación se alejara de aquí. No se olvide que este 'macrocentro' de ocio y juego puede llegar a movilizar más de 19.000 millones de euros de inversión y generar alrededor de 250.000 empleos directos e indirectos.

Comprensión con la tijera

llalbilla, masacrado por el alcalde Borrego y sus secuaces durante la pasada legislatura, no va a tener más remedio que ponerse en vanguardia en austeridad y recortes para esquivar la bancarrota. Y en-

tre las medidas que se están estudiando, de común acuerdo con los representantes de los trabajadores, es suspender el fondo social. Con asegurar el puesto de trabajo y la nómina se dan con un canto en los dientes. Quién lo iba a decir hasta hace no demasiado. Y parece que esto no ha hecho más que empezar.

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio R. Naranjo

Director Adjunto: Xavier Colás

Redactora Jefe Multimedia: Ángeles Torres
Director de Punto Radio Henares: Jaime Adrada
Jefa de área Revista: Cristina Martínez
Jefe de área Deportes: Daniel Sánchez

Subdirector de Opinión y Cultura: Pedro P. Hinojos
Subdirector de Internet y MTV Henares: Óscar Sáez

Corresponsal político: José Luis Enriquez.
Jefa Informativos de Punto Radio Henares: Esperanza Pérez
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Amibas y Luis Merino.
Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Boto y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Paços y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Eraucetamirugul

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Sánchez
Gerente: Roberto Tovar Directora Jurídica: Josefa Contreras Madrid
Departamento de Administración: Beatriz Canorea Asesor Laboral: Pablo Barba Gubérrez

Edita: Grupo Prensa Universal S.L. Depósito legal: AV-183-1992
Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Madre de Dios, 12. 28801. Alcalá de Henares.
Tifs: 91 889 41 62 • 91 889 42 35 Fax: 91 889 51 15

C/ Cristo, 71, 28850. Torrejón de Ardoz. Tif: 673 828 387

Pza. de los Caidos, 12. 4.º y 2. 19001. Guadalajara. Tif: 949 221 388

Correos electrónicos:
redaccion@dhenares.es, redaccion@dguada.es,
redaccion@dtorrejon.es, redaccion@dsanfernando.es,
redaccion@dcoslada.es | publicidad@dhenares.es